

## Leserbriefe

### Michael und Rosalia Skok

20 Chelsey St.  
30 22 Ardeer – Vic  
Australia

schreiben:

Lieber Franz,  
recht schoenen Dank fuer den Mramoraker Bote. Ich selbst  
bin nicht von dort, aber ich lese ihn auch gerne. Michael hat  
einen wehen Arm.

Er legt 50 Euro fuer den Boten hinein.

Recht schoene Gruesse von Michael und Rosalia Skok aus  
weiter Ferne, Australien.

Wir wuenschen Ihnen Herr Apfel, der Familie und der  
ganzen Gemeinschaft des Mramoraker Bote ein frohes  
Osterfest.

M + R Skok

### Franziska Rainer

Rainlehenstr. 3

Tennek /Ld Salzburg Oesterreich

schreibt:

Lieber Franz,  
ich danke Dir, dass Du mir den Bote noch so geschickt  
hast. Es freut mich sehr Dich und Deine liebe, fesche Frau  
im Bote zu sehen, es ist so schoen, ich nehme meinen  
Bote noch oeffter zur Hand um Euch zu sehen. Ihr duerft  
euch noch zu den Gluecklichen zaehlen, ich freue mich mit  
Euch und wuensche Euch noch viele glueckliche  
gemeinsame Jahre. Mein grosses Glueck hat mich schon  
vor 19 Jahren verlassen, mein allerliebster Mann starb an  
schwerer, mit grosser Geduld ertragener Kraankheit, wir  
hatten 46 Jahre gluecklich verbringen duerfen, ich zehr  
immer noch an den schoenen Zeiten, die Wunde in  
meinem Herzen ist sehr tief, die nie heilen wird. Ich darf  
aber dankbar sein, ich habe eine liebe Familie, besonders  
meine Tochter Helga, sie ist mein Sonnenschein. Die  
Spende habe ich an Kaethe und Peter Deschner geschickt,  
sie erledigen es fuer mich, dafuer bin ich sehr dankbar.  
Lieber Franz, wir duerfen auch sehr stolz sein auf unseren  
Cousin Peter Reiter, er kann nicht nur gut singen, er kann  
auch sehr schoen malen, da darf man gratulieren. Lieber  
Franz, danke auch fuer Deine netten Zeilen. Ich wuensche  
euch allen viel Kraft fuer den Boten, dass er uns erhalten  
bleibt.

Es ist so schoen, dass es Dich und Deine „Mitarbeiter“ gibt,  
so duerfen wir hoffen, dass der Bote noch erhalten bleibt. Wir  
sind damit doch noch mit unserer Heimat verbunden. Ein  
Spruch fuer Euch:

Ein Engel ist mit Dir, wenn Du Dich einsam fuehlst. Er haelt  
schuetzend seine Hand ueber Dich und schenkt Dir Trost  
und Zufriedenheit.

Lieber Franz, liebe Anni, ich und meine liebe Tochter Helga  
schicken euch und unseren Landsleuten viele liebe  
Gruesse, besonders auch an Elisabeth Wenzel  
Franziska und Helga

### Friedlinde Schroeder, geb. Berth

Berwick

Australia

schreibt:

Lieber Herr Franz,

erstmalen vielen Dank fuer die Zusendung vom Mramoraker  
Boten. Es freut mich immer wieder ihn zu lesen. Nun auf Ihre  
Fragewer ich bin. Meine Mutter ist Katharina Berth, geborene  
Ilg. Mein Father war Michael Berth. Leider ist er im Krieg  
vermisst, so habe ich ihn nie gekannt. Meinen Grossfather  
haben sie in Mramorak den Munter Peter (Munter wurde er  
genannt weil die Familie Munter anscheinend nie geschlafen  
hat, morgens die ersten beim Arbeiten und Abends die  
letzten beim Arbeiten, Anmerkung der Redakton) genannt  
und meine Grossmutter war Margarethe Berth, geborene  
Schmidt. Ich war 5 Monate alt als wir ins Lager mussten. Mit  
20 Jahren habe ich geheiratet und als ich 27 Jahre alt war,  
sind mein Mann und ich nach Australien ausgewandert. Wir  
haben 7 Kinder und 12 Enkelkinder. Uns geht es gut hier und  
wir sind sehr dankbar dafuer.

Behalten Sie die gute Arbeit bei mit dem Mramoraker Boten.  
Anbei etwas Geld fuer Porto.

Herzliche Gruesse Friedlinde Schroeder, geb. Berth

Danke fuer die vielen netten Worte !!

Alles Gute fuer die ganze Familie

Franz Apfel



Lieber Richard,  
Wir schicken ich ein Check mit 150\$  
für die Mramoraker Bote

Wir grüßen alle Mramoraker

Mina (Kente) u. Willy

Spar

aus Amerika